



Claliza

LECTURAS CUÁNTICAS

Portafolio de Lecturas Cuánticas

En CLALIZA te ofrecemos una experiencia profunda de conexión y claridad a través de nuestras lecturas cuánticas con oráculos, tarot y velas. Estas herramientas sagradas permiten acceder a la información de tu campo energético, revelar mensajes de tu alma y guiarte en momentos de duda, transformación o toma de decisiones importantes.

Cada sesión es personalizada y puede realizarse de manera presencial o virtual, según tu comodidad. Durante la consulta, brindamos un espacio seguro y respetuoso para escuchar tu historia, comprender tus necesidades y enfocar la terapia hacia el problema, situación o propósito que deseas trabajar.

Si estás interesad@ en iniciar este proceso de transformación, te invitamos a preguntarnos por los precios y disponibilidad de nuestras sesiones. Estamos aquí para acompañarte con sensibilidad, profesionalismo y compromiso en cada paso de tu camino.



CANALIZACIÓN Y LECTURA DE ORÁCULOS ANGELICALES

Los oráculos de los ángeles son un verdadero canal de comunicación con estos seres de luz. Con ellos, podrás encontrar las respuestas que tanto buscas en las diferentes situaciones de tu vida, a través de un canal que es terapeuta angelical. Después de estas secciones podrás tomar decisiones importantes en tu vida guiad@ por estos seres divinos.

El tiempo de la sesión y su inversión dependerá de la cantidad de preguntas y necesidad, y enfoque del paciente. Tenemos canalización y gran variedad de oráculos integrales donde usamos cristales, pétalos y cartas de ángeles.

Los ángeles son poderosos mensajeros de la divinidad y los oráculos son amplificadores de energía positiva.

Alternamos oráculos con la vibración de los cristales y los mensajes angelicales, los cuales al unirse se multiplicarán para guiarlos en nuestro camino en todos los aspectos de nuestra vida.

Consulta también el oráculo de tus ángeles de la abundancia: Por este medio divino nos ayudan a manifestar en nuestra vida con los recursos temporales que requerimos para nuestro bienestar integral, ayudar a nuestros seres queridos y a hacer obras benéficas para mejorar el mundo que nos rodea.



LECTURA DE TAROT CUÁNTICO - EVOLUTIVO

Herramienta sagrada de conexión con tu alma, tus guías espirituales y tus infinitas posibilidades. No predice un futuro rígido, sino que revela el mapa de tu alma, las lecciones que estás atravesando y las puertas que se abren cuando alines tu energía, conciencia y corazón. Es una brújula cuántica para tu despertar.

¿QUÉS SON LOS BENEFICIOS DE ESTE TAROT CUÁNTICO-EVOLUTIVO?

Reconecta con tu propósito de vida

Desbloquea patrones emocionales repetitivos

Activa tu poder creador y toma decisiones con el alma

Explora posibilidades y líneas de tiempo disponibles para tu evolución

Sana vínculos, dolores del alma y caminos estancados



LECTURA DE ARCANOS MAYORES DEL TAROT

Estas cartas son una herramienta para la clarividencia y las artes adivinatorias. La lectura del tarot con arcanos mayores es usada para obtener guía y comprender situaciones actuales y futuras de la persona consultante.

Existen dos tipos de utilización de las cartas, las cuales son: los tirados y las consultas.

Los tirados permiten obtener una lectura sumamente rápida y sencilla. Es perfecta si estás en busca de respuestas concretas y con menor tiempo en la consulta, pues siempre están dirigidas a temas específicos, claros y precisos.

Las consultas suelen ser las más acertadas y requieren de una mayor concentración, así como sesiones más largas, ya que tienden a una índole más profunda. Con las consultas, podrás indagar sobre diferentes aspectos y crear una mayor vinculación con ella para las finanzas, la familia, el ámbito laboral, el amor, los amigos, entre otros.

Con la ayuda de las consultas, podrás conocerte más y conectar de una forma más profunda y significativa con cada aspecto de tu vida. Encontrarás las soluciones a todas las situaciones presentes y abrirás tu entendimiento e intuición.

La duración y la inversión en la sesión dependerán del tipo de lectura, preguntas y necesidades del paciente.



LECTURA CUÁNTICA DE VELAS

Es un arte sagrado y ancestral que combina la sabiduría energética del fuego, el lenguaje de la cera y la conexión espiritual profunda. En esta lectura canalizo, interpreto y traduzco lo que el fuego, la llama y la cera revelan desde un plano cuántico, espiritual y angelical para guiarlo a sus infinitas posibilidades, revelar mensajes ocultos, limpiar energías, guiarlo hacia una vida más abundante.

¿QUÁLES SON LOS BENEFICIOS DE ESTA TERAPIA?

Activa la abundancia, la prosperidad y desbloquea caminos económicos.

Activa el amor y el merecimiento.

Reconecta con tu luz interior y tu poder creador.

Detecta bloqueos energéticos en amor, dinero, salud o propósito.

Recibe guía espiritual personalizada de tus ángeles y tu alma.

Limpia energías negativas o karmas ocultos con fuego sagrado.

La duración y la inversión en la sesión dependerán del tipo de lectura y necesidades del paciente. En cada lectura se requiere que el paciente con anticipación encienda una vela y documente fotográficamente su consumo, pabellón, llama y cera, desde su inicio hasta que se consume por completo.

Existen 3 modalidades de lectura de velas perfecta para cada una de tus necesidades:

Lectura Básica: Interpretación de la llama, pabellón y cera de la vela.

Lectura vela Canalizada con Ángeles o Tarot: Lectura básica + Mensajes canalizados de ángeles o tarot cuántico.

Lectura vela con activación de cristales y arcanos angelicales: Lectura básica + Activación energía arcanos angelicales y cristales.





CONTÁCTANOS

claliza.conexionalserv@gmail.com

@claliza.conexionalserv

+57 305 4469413

Sesiones presenciales en algunas ciudades de Colombia

Sesiones online. Plataformas: Zoom o Google Meet.